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Protokoll der Bezirks-Ausschusssitzung 
vom 28.08.2021 

 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung 
 

2. Aktuelle Lage im Bezirk 
 

3. Bezirkseinzelmeisterschaften, Bezirkspokal und Bezirks-Relegation 
 

4. Vorbereitung Bezirksrat im Anschluss an diese Sitzung (13:00 Uhr) 
 

5. Verschiedenes 
 

TOP 1: Begrüßung: 

Bezirkssportwart Harald Ludwig eröffnete um 10:00 Uhr die erste Sitzung in diesem Jahr und 
begrüßte als besonderen Gast den Vizepräsident Finanzen, Peter Metzger.  

Der Vizepräsident Finanzen verlässt nach diesem Hinweis die Sitzung. 
 
TOP 2: Aktuelle Lage im Bezirk: 
 
Harald Ludwig verweist auf die 3 G-Regelung (geimpft, genesen oder negativ getestet), dies 
gelte für Turniere und Serienspiele. 

Bei den Testungen gelten keine Schnelltests. Da die Jugendlichen und Schüler regelmäßig in 
der Schule getestet werden und diese Testungen in einem speziellen Heft vermerkt werden, 
können Nachwuchsspieler dieses Heft, anstelle eines Negativtests vorlegen. 

Ferner merkt der Bezirkssportwart an, dass der HTTV gestern einen aktuellen Newsletter zur 
neuen Spielserie an alle Vereine versendet habe. 

TOP 3: Bezirkseinzelmeisterschaften, Bezirkspokal und Bezirks-Relegation: 

In den letzten Jahren wurden meistens nur von drei bzw. vier Kreisen Teilnehmer für die 
Bezirkseinzelmeisterschaften an den Bezirkssportwart weitergemeldet. 

Die Bezirkseinzelmeisterschaften werden in diesem Jahr in Marburg stattfinden. 

Unter Moderation von Harald Ludwig entsteht eine kurze Diskussion, warum die 
Teilnehmerzahlen für die Kreis- und Bezirkseinzelmeisterschaften (auch im 
Nachwuchsbereich) stätig zurückgehen und was der Bezirk tun könne, um diesem Problem 
entgegenzuwirken. 
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Für die Bezirkspokalendrunde schlägt der Bezirkssportwart folgende Lösung vor: Die 
Spielklassen auf Bezirksebene sollen bis auf vier Teams runterspielen. Hinzu kommen dann 
maximal sechs Mannschaften aus den jeweiligen Kreisen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig 
angenommen.  

Ebenso einstimmig beschlossen wurde, dass die Relegation zentral in Hersfeld-Rotenburg 
stattfinden wird. 

Die Bezirkseinzelmeisterschaften und die Bezirksendrangliste Nachwuchs konnten erst in 
der letzten Woche nach Neukirchen vergeben werden. 

Die Bezirkseinzelmeisterschaften Senioren werden in Wellerode ausgetragen. 

TOP 4: Vorbereitung Bezirksrat im Anschluss an diese Sitzung (13:00 Uhr): 

Stellvertretend für die im Berichtszeitraum verstorbenen Sportkameraden sollen Horst Immich, 
Manni Moll und Friedhelm Humburg benannt werden. 

Harald Ludwig berichtet von einem Antrag des Waldeck-Frankenberg-Kreises an den Beitrag, 
dass ab der kommenden Saison durch den Bezirk eine offizielle Umlage von 20,00 € erhoben 
werden kann. Auf dem anschließenden Bezirksrat soll der Antrag gestellt werden, diese Umlage 
künftig für die AG-Sportentwicklung zweckgebunden zu verwenden. 

Sollte der Antrag des Waldeck-Frankenberg-Kreises auf dem Beirat abgelehnt werden, wird der 
Bezirksrat eine außerordentliche Sitzung mit den Kreiswarten und dem Bezirksvorstand und 
Mitgliedern des HTTV einberufen um die Finanzierung der AG-Sportentwicklung sicher zu 
stellen. 

Da der Bezirksseniorenwart und der stellvertretende Bezirkssportwart nach der neuen 
Geschäftsordnung des Bezirks keine offiziellen Vorstandsmitglieder sind, wird beschlossen, 
auf dem Bezirksrat einen Dringlichkeitsantrag zu stellen, dass diese beiden Ämter in den 
Bezirksvorstand ab sofort mit aufgenommen werden sollen. 

Silke Rölke teilte im Vorfeld zu dieser Sitzung mit, dass sie für eine Wiederwahl als 
Bezirksjugendwart nicht mehr zur Verfügung stehen. Die bisherige Bezirksjugendwartin wird 
jedoch im Jugendausschuss als Beisitzerin weiterhin mitarbeiten.  

Auf dem Bezirksrat wird daher Lukas Möckel (Kreisjugendwart Werra-Meißner) als neuer 
Bezirksjugendwart kandidieren. 

Der Antrag des Kreisvorstandes Kassel zur Einführung von fließenden Grenzen in den 
Bezirksklassen 3 und 4 wird von Harald Ludwig angesprochen und von den Anwesenden kurz 
diskutiert. 

TOP 5: Verschiedenes: 

Thomas Reum berichtet, dass die AG-Sportentwicklung nach den Sommerferien ein 
Tischtennis-Mobil (ähnlich des Schnuppermobils des DTTB) für interessierte Vereine anbieten 
wird. 
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Das Pilotprojekt in Hofgeismar habe super funktioniert. 
 
Bisher wird das Tischtennis-Mobil kostenfrei angeboten. 
 
Lukas Möckel spricht das Thema Juniorcup an und fragt die Anwesenden, wie viel dieser 
Turniere in diesem Kreis bisher stattgefunden haben. Bisher wurden in den Kreisen nur sehr 
wenige Juniorcups ausgerichtet, mehrere Turniere wurden außerdem mangels Teilnehmer 
abgesagt. 
 
Auf dem Bezirksrat soll daher an die Versammlung appelliert werden, diese Turniere in ihren 
Kreisen stärker zu bewerben. 
 
Harald Ludwig beendet die Sitzung um 11:30 Uhr. 
 
Gez. Alexander Rauer, Beauftragter Schriftführer 
Gez. Harald Ludwig, Bezirkssportwart 
 


